

## Nachwort

Der von der Basler Botanischen Gesellschaft vorgelegte Festband zu Ehren von Heinrich Zollers siebzigstem Geburtstag spiegelt auf seine Art die seltene Universalität unserer Jubilars. Ein reiches Spektrum von Arbeiten, beigetragen von zahlreichen Fachkräften aus nah und fern, insbesondere auch von ehemaligen Doktoranden, beleuchtet verschiedenste thematische Felder: Kulturgeschichte, Taxonomie, Systematik, Cytologie, Morphologie, Floristik von der Regio basiliensis bis zur Türkei, Bryologie, Soziologie, Stadtflora, Ökologie, Limnologie und Naturschutz.

In einem weiteren, von Vertretern des Botanischen Instituts der Universität Basel redigierten Band werden folgende Themenkreise erfasst: Philosophie und Geschichte der Botanik, Evolution und Systematik, Ökologie und Morphologie, Geobotanik, Pollenanalyse und Archäobotanik: *Dissertationes Botanicae* Bd. 196 (1993), Festchrift Zoller. Hrsg.: Christoph Brombacher, Stefanie Jacomet & Jean Nicolas Haas.

An dieser Stelle sei dem erwähnten Redaktionsteam, insbesondere Christoph Brombacher für seine Koordinationshilfe, bestens gedankt.

Thomas Brodtbeck